
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 28 maggio 2024, alle ore 12:11 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione ‐ Seduta 28‐5‐
2024 ‐ ore 12" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale MILAZZO Eleonora.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:11, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 12:12, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 12:12, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 12:12, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 12:12, si unisce alla seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 12:12, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Buongiorno a tutti, diamo avvio alla Commissione bilancio del 28 maggio 2024, chiedo al Segretario"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"di chiamare l'appello."

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Puoi dire l'orario? Grazie Presidente Milazzo e la Commissione Bilancio e Finanze del 28 maggio 2024, il verbale numero 37.

Milazzo Eleonora, presente.

Pugliese Leonardo, assente.

Alagna Walter, presente.

Bonomo Giancarlo, presente.

Ferrantelli Pellegrino, presente.

Fisci Nicola, assente.

Gerardi Ivan, assente.

Giacalone Pietro, presente.

Martinico Elia assente, Milazzo Vito assente, Vinci Antonio presente.

Risultano presenti 6 consiglieri su 11, la seduta è valida, è"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"stato raggiunto il numero legale.
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Grazie Segretario.

Procediamo come è prevista l'ordine del giorno con i debiti fuori bilancio.

Abbiamo la proposta numero 46 del 26 febbraio 2024 aventato oggetto riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti del signor Ferraro Antonio Isidoro.

Sentenza del giudice di pace di Marsala"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"numero 375 2023.

Premesso che con nota protocollo numero 14401 del 12 febbraio 2024 è stata trasmessa al settore polizia unicipale la sentenza numero 357 2023 con la quale il giudice competente
ha condannato il comune di Marsala al pagamento delle spese processuali a seguito di opposizione allo verbale numero v16 62.6.4.2022, del 20.11.2022, emesso per raviolazione
dell'articolo 142,8 del Codice della strada, eccepito con l'articolo 201 del Codice della strada per tardiva notifica del provvedimento, che alla luce della sentenza sopracitata è
necessario provvedere al pagamento della somma di euro 233,32 al signor Ferraro Antonio Isidoro, nato ad Erice il 23.12.1977, e per esso giusta distrazione delle somme indicate in
sentenza al legale di fiducia avvocato Andrea Favata.

Costudie Mazzera del Vallo.

Vista la nota spesa protocollo numero 14555 del 13 febbraio 2024, vista la relazione protocollo 107185 del 25 11 2023, che il debito si configura quale debito fuori bilancio da
riconoscere con delibera di consiglio comunale a esenze dell'articolo 194,1 lettera A del decreto legislativo 267 del 2000, Considerate vissi tutti gli articoli di legge previsti in materia,
si propone per quanto in premessa specificato di riconoscere il debito fuori bilancio esenti all'articolo 194,1 lettera del decreto legge 267 del 2000 nei confronti del signore Ferraro
Antoni Sidoro per l'importo di euro 233,32.

Da reatto che la copertura finanziaria di questi importi è prevista al capitolo 45.015 bilancio 2024 che ne presenta la disponibilità.

Debito scaturiscia.

come già detto da un verbale di contestazione che è stato impugnato e che era stato elevato dalla Polizia Municipale di Marsala per violazione dell'articolo 142,9 e il motivo
principale era la violazione dell'articolo 201 del Codice della Strada, cioè avvenuta tardiva notifica del provvedimento impugnato.

Vi è parlato di regolarità tecnica favorevole, contabile favorevole e il revicerito dei conti sono espressi favorevolmente.

233,32.

Se nessuno chiede di intervenire,"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Mettiamo in votazione.

Signori consiglieri vi invito ad esprimervi sul parere da apporre all'atto deliberativo.

Milazzo Eleonora favorevole, Gugliese Leonardo è assente, Alagna Walter favorevole, Bonomo Giancarlo favorevole, Ferrantelli Pellegrino favorevole, Fisci Nicola è assente, Gerardi
Guglielmo assente, Giacalone Pietro favorevole, Martinico Aelia assente, Milazzo Vito assente, Vinci Antonio favorevole.

I voti favorevoli sono 6 su 6 consiglieri presenti.

La Commissione esprime parere favorevole."

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Dunque do comunicazione con nota protocollo numero 0049‐162‐2024 del 23 maggio 2024, è pervenuta a codessa commissione l'invito a convocare per la trattazione della
proposta di deliberazione inerente il bilancio di previsione 2024‐2026 con i relativi allegati e quindi pertanto dato atto di questa richiesta inserendola quindi all'ordine del giorno per
le prossime seduta Si prevede per oggi la trattazione.

Adesso incardiniamo il DUP.

Dopodichè proseguiremo con il bilancio."

Alle ore 12:21, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Presidente diamo atto che alle 12.20 è entrato il consigliere Vito Milazzo."

Alle ore 12:27, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Diamo atto Presidente che alle ore 12 e 27 minuti è entrato anche il consigliere Nicola Fici."

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Quindi"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"colleghi"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Giancarlo scusami

è meglio dare Allora iniziamo con la lettura del DUP, chiedo al Segretario di non far procedere alla trascrizione del momento che è molto lungo come testo e quindi per una questione
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di spending review è preferibile non procedere alla trascrizione."

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Considero iniziare questa introduzione al documento unico di programmazione con una premessa fondamentale riguardante la porte finanziaria.

La situazione economica attuale, caratterizzata da un aumento generalizzato delle prezzi e della difficoltà di incrementare le entrate comunali senza gravare sulle spalle dei nostri
concittadini, è ulteriormente complicata dalla riduzione dei trasferimenti statali e regionali.

Questi fattori influenzano in modo significativo l'equilibrio finanziario del nostro bilancio comunale, rendendo essenziale una gestione prudente e attenta delle risorse.

La presenza di elevati debiti fuori bilancio e la scarsa capacità dei cittadini e delle imprese di adempiere i loro obblighi fiscali contribuiscono all'accumulo di residui attivi di dubbia e
difficile esigibilità, il quale montare di oltre 15 milioni di euro l'anno.

A ciò dobbiamo aggiungere l'impatto sull'equilibrio di bilancio del rinnovo dei contratti del personale, non dirigente e dirigente, non oggetto di ristoro da parte del Governo centrale,
con un incremento dei costi circa il 6% del monte salari.

Gli effetti delle emergenze rifiutiche, oltre ad assorbire interamente i benefici del nuovo impianto di compostaggio realizzato nel nostro territorio, comporterà sicuramente una
revisione in aumento delle stesse tariffe tari dopo un 5enne di riduzione continua delle stesse.

L'incremento dei costi della mensa scolastica è dovuto anche al maggior numero di utenti, così come di altri servizi scolastici che intendiamo garantire, scuola, bus, asilinido, ecc.

L'incremento dei costi a carico dell'ente di alcuni servizi sociali, in particolare mi riferisco al servizio Asacom, che di anno in anno lievita in maniera evidente, anche se ciò è dovuto
all'aumento del numero dei casi a seguire.

Tutto ciò comporta una riduzione delle risorse a nostra disposizione per garantire livelli adeguati ai servizi comunali, mettendo a rischio il benessere della nostra comunità.

Quindi per fare un piccolo assunto di quello che è stato letto, il sindaco in questo documento unico di pregammazione, è importante ragazzi, evidenzia che il problema delle risorse
che vengono meno a disposizione è dovuto a debiti fuori bilancio, ASACOM, mensa scolastica che è aumentata, emergenza rifiuti e poi contratti del personale dirigente e non
dirigente.

Quindi a causa di questi cinque punti la nostra riduzione della risorsa è notevolmente aumentata."

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Per superare queste criticità già evidenziate anche dalla Corte dei Conti nelle analisi e bilanci degli anni precedenti, la nostra amministrazione si è impegnata e si impegna a
intensificare l'attività di discussione, sia in via ordinaria che coattiva nonché continuare l'opera di spending review generalizzata.

L'obiettivo è pagare tutti per pagare meno e di conseguenza aumentare le risorse di disposizione per i servizi che offriamo ai cittadini.

L'adesione alla Rottamazione Quater del Consiglio Comunale ha rappresentato una speranza per migliorare la situazione finanziaria, anche se di fatto nel breve ha prodotto un
rallentamento degli incassi del concessionario nell'ultimo periodo del 2023.

Continueremo ad invitare i contribuenti a regolarizzare la propria posizione tributaria e continueremo a fornire la possibilità di rateizzare e dilazionare il debito per facilitare questa
operazione.

Nonostante le sfide sociali ed economiche poste dalla pandemia da Covid e dalla crisi in Ucraina, è fondamentale perseguire le operazioni di efficientamento della riscossione.

In questo modo garantiamo ai contribuenti la possibilità di regolarizzare la propria situazione fiscale, contemporaneamente cercando di non aumentare le tasse e le tariffe, ma invece
concentrando gli sforzi per aumentare la base imponibile.

Questo ci permetterà di creare le condizioni per una riduzione generale dell'imposizione fiscale, tributaria e tariffaria dove possibile.

Un aspetto cruciale dell'efficienza della riscossione è l'investimento in una moderna informatizzazione e bonifica delle banche dati comunali.

Questo ci consentirà non solo di implementare sistemi di pagamento all'avanguardia ma anche di permettere ai contribuenti di verificare la propria posizione tributaria in modo in
remoto.

La nostra amministrazione sta investendo in un'infrastruttura informativa all'avanguardia in grado di rispondere in modo immediato ed efficiente all'esigenza dei cittadini in questo
campo.

In conclusione, la situazione finanziaria del nostro Comune richiede un impegno collettivo per garantire la sostenibilità dei servizi pubblici e la riduzione dell'imposizione fiscale.

Siamo determinati a lavorare duramente per raggiungere questi obiettivi, ma abbiamo bisogno della collaborazione di tutti i cittadini e soprattutto del responsabile fattivo contributo
del massimo consenso civico.

Si dà atto che alle ore"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"12.40 esce il 41, esce il consigliere Ferrantelli.

Perfetto, mentre alle 12.40 si è allontanato il consigliere Antonio Vinci."

Alle ore 12:40, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 12:48, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 12:48, si unisce alla seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 12:49, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Allora, ragazzi, un attimo per avere il quadro complessivo del DUP.

Abbiamo la prima parte che è la sezione strategica e quella operativa."
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Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Quindi, buona amministrazione degli istituti di decentramento e innovazione, che non riguarda la parte nostra.

e poi abbiamo al Trasmissione Bozza qua, crescere con la scuola 25 Sport Picciolo leggiamo"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"tutti Allora il consigliere Fisci fuori microfono mi diceva che è dato atto della lettura della parte di premessa da parte mia inizialmente di poter convocare il dirigente dottor Filippo
Angileri in modo tale da avere un quadro chiaro di tutta la situazione in virtù di quei cinque punti che avevamo letto e di cui erano sorti alcuni dubbi.

Quindi per la prossima seduta convocheremo Angileri.

Proseguendo a microfono, perché fuori microfono ho già dato le letture di alcune parti, il quadro delle condizioni interne all'ENTA, l'evoluzione della situazione finanziaria dell'ENTA,
al fine di tratteggiare l'evoluzione della situazione finanziaria dell'ENTA nel corso dell'ultimo quinquenno tabelle che seguono, sono riportate le entrate e le spese contabilizzate negli
ultimi esercizi chiusi.

In relazione alle fonti d'entrata è principale aggregati di spesa.

Per una corretta lettura dei dati si ricorda che dal 1 gennaio 2012 i vari enti italiani hanno partecipato alla sperimentazione della nuova disciplina concernente i sistemi contabili e gli
schemi di bilancio delle regioni, degli enti locali e dei loro enti ed organismi.

introdotto all'articolo 36 del decreto legislativo 23 giugno 2011, numero 118, disposizione in materia di armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di bilancio delle regioni,
degli enti locali e degli organismi.

A seguito della prima fase, altri enti sono successivamente aggiunti al gruppo degli enti sperimentatori e, al fine della fase sperimentale, il nuovo ordinamento contabile è stato
definitivamente introdotto per tutti gli enti a partire dal primo giorno del 2015.

Tra le innovazioni più significative, rilevanti ai fini della comprensione dei dati esposti in questa parte, si rileva la costituzione e l'utilizzo del fondo plurianale vincolato, d'ora in avanti,
FPV.

Il FPV è un saldo finanziario costituito da risorse già accertate in esercizi precedenti, destinate al finanziamento di obbligazioni passive dell'ente già impegnate, ma esigibili in esercizi
successivi, a quello in cui è accertata l'entrata.

Il Fondo garantisce la copertura di spese imputata agli esercizi successivi a quello nel quale sono assunte e nasce dall'esigenza di applicare il nuovo principio di competenza
finanziaria potenziato rendendo evidente la distanza temporale intercorrente tra l'acquisizione dei finanziamenti e l'effettivo impiego di tali risorse."

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"L'analisi finanziaria generale, l'evoluzione delle entrate accertato.

Abbiamo un totale di entrate a rendiconto 2018 113.610.862,74, rendiconto 2019 131 milioni circa, 148 milioni circa rendiconto 2020, 2021 127 milioni e 2022 118 milioni.

Quindi maggiori entrate l'abbiamo avuto nel rendiconto 2020.

Siamo scesi di quasi 22.000 euro, 23.000 euro rispetto all'anno scorso.

Spesa impegnata 2018 102 milioni, 102 milioni nel 2019, 122 milioni nel 2020, 93 milioni nel 2021, 22 milioni e 81 milioni.

partite di giro accertato impegnato spesa impegnato 2021 81 milioni di quest'anno 2022 siamo impegnati 81 milioni nel 2022 siamo"

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"arrivati partite di giro abbiamo allora 35 milioni 2018 19 40 e 2020 11 21 44 e 22 9 milioni partite di giro cioè quindi passiamo da 44 milioni nel 2021 a 9 milioni nel 2022 Entrate
correnti 2023.

Previsione iniziale 124 milioni, assestata 124 milioni, accertato 93 milioni, quindi siamo al 65,04%, riscosto 61,5 milioni, quindi siamo al 49,64%, residuo di 31.489.640,34.

Le entreghe tributarie classificate al titolo primo sono costituite da imposte, quindi ICI, addizionale IRPEF con partecipazione all'IRPEF, imposte sulla pubblicità, imposte sul consumo
di energie elettriche e altro, dalle tasse che sono Tarsu, Tosap ed attributi speciali, diritti delle pubbliche affezioni.

Tra le entrate derivanti dai trasferimenti e contributi correnti da parte dello Stato, Regioni e altri enti del settore pubblico, classificate al titolo secondo, rivestono particolari rilevanze
trasferimenti aereali, diretti e finanziarie, i servizi ritenuti necessari dagli enti locali.

Le entrate extratributarie sono rappresentate dai servizi pubblici, dai proventi dei beni patrimoniali, dai proventi finanziari, gli utili da aziende speciali e partecipate da altri proventi.

ingiostanza di tratto delle tariffe e altri proventi per la frizione di beni o per servizi resi a cittadini."

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Presidente diamo atto che alle 12.58 chiede di uscire il consigliere Giancarlo Bonomo per motivi familiari precisa per cui non essendoci più il numero legale con cinque consiglieri
presenti"

Alle ore 12:59, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Alle ore 12:59, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Alle ore 12:59, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 13:01, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 13:02, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

la seduta

La seduta termina alle 13:03.
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